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“Mejorar la calidad de vida de los que viven y trabajan en en 
condominios y fraccionamientos de Querétaro”





Querétaro merece tener 
los mejores proveedores 
para condominios y 
fraccionamientos… 
¡Esa es la misión!

Querétaro es una ciudad pujante y en franco 
crecimiento, de hecho paulatinamente se 
convierte en la referencia nacional para el 
desarrollo urbano ordenado, claro no está 
exento de tener que corregir en el camino 
algunos pormenores, pero nuestra ciudad está 
dentro del top 5 del buen vivir en el país desde 
hace ya unos años. 

Pero crecer sin sacrificar la calidad de vida 
actual que la ciudad ofrece, trae múltiples retos 
que se reflejan aún más en los condominios y 
fraccionamientos donde la mayoría de las 
personas viven o trabajan.

Por fortuna, en Querétaro tenemos empresarios 
que estamos enfrentando el reto de la mejora 
contínua de la ciudad en favor de todos los 
habitantes. Hemos desarrollado con todo el 
equipo creativo una expo para albergar a los 
mejores proveedores de condominios y 
fraccionamientos residenciales, industriales y 
comerciales, tales como torres corporativas o 
centros comerciales; y lo mejor, es que es una 
expo que nace aquí en Querétaro.

Pero, ¿Quién debe estar aquí en el evento?... 

Resulta que en Querétaro somos más de 5,000 
condominios y cada uno tiene al menos un 
administrador y una mesa directiva tomadora de 
decisiones conformada por 3 integrantes; lo que 
nos da un universo promedio de 20,000 personas 
con la obligada necesidad de asistir. 

Sin embargo, cualquier persona puede entrar ya 
que los expositores dan servicio tanto a 
condominios y fraccionamientos como a casas, 
oficinas, bodegas y locales sin distinción. 

Nuestra misión: es mejorar la 
calidad de vida de quienes viven y 
trabajan en condominios y 
fraccionamientos.

Las marcas que hemos incluido dentro del staff 
de expositores, cumplen a cabalidad nuestra 
misión; solo tienes que hacer justo lo que estás 
haciendo en este momento: Visitar el evento y 
ampliar tu portafolio de proveedores calificados. 
Por lo mismo, te felicito… ya haz dado el paso 
inicial para también cumplir la misión entre todos 
y mantener la calidad de vida de nuestra ciudad 
en curso. 

Ahora solo debes fomentar el comercio circular 
para que todos hagamos negocios sanos, 
positivos y rentables. Sólo así, eventos de este 
tipo arroparán la ciudad y darán beneficios reales 
a todos sus habitantes.

Bienvenido a esta edición de Be Condo Expo, haz 
parte de esta mejora continúa y nos vemos 
pronto en las siguientes ediciones de 2025.

Jonnathan P. Salinas
Director Be Condo Expo.
@misteridennto
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Internet y 
Domótica: 
Dos imprescindibles 
de nuestra vida 
actual.

A mediados del Siglo XIX, se vivió la primer 
revolución industrial en el mundo. La 
economía basada en productos agrícolas y 
artesanales fueron paulatinamente 
cambiados por maquinarias industriales. 
Nuevos combustibles y tecnologías como el 
gas, la electricidad, energía nuclear, así como 
las computadoras y las innovaciones digitales 
han dado paso a las denominadas segunda, 
tercera y cuarta etapas de la revolución 
industrial.

 Si bien varios historiadores difieren en los 
años exactos de las mismas, y en cuales 
pueden ser o no ser reconocidos como etapas 
revolucionarias, la realidad que permanece es 
que todos estos cambios fueron 
determinantes para evolucionar al mundo en 
el que hoy estamos viviendo. En lo personal, a 
esta última etapa, más que una revolución 
industrial la llamaría una revolución 
tecnológica. Todos los lectores que no 
sobrepasen los 30 años de edad ni siquiera 
pueden dimensionar una vida sin internet. 
Inimaginable en un mundo donde el Home 
office es una tendencia, 

que pudiéramos trabajar sin correos 
electrónicos, sin WhatsApp, sin 
almacenamiento en la nube y sin 
comunicación celular. 

Todos los lectores que no sobrepasen los 
30 años de edad ni siquiera pueden 
dimensionar una vida sin internet. 
Inimaginable en un mundo donde el Home 
office es una tendencia, que pudiéramos 
trabajar sin correos electrónicos, sin 
WhatsApp, sin almacenamiento en la nube y 
sin comunicación celular. 

Por si mismo el internet ha tenido una 
evolución importante. Fue en el año 1990 
cuando por primera vez se denominó así, al 
ser un acrónimo de Interconected Networks 
(Redes interconectadas), sin embargo había 
un historial de al menos 30 años previos a 
este punto de despegue, que se incrementó 
con la creación de la World Wide Web 
(www). Sus velocidades iniciales eran de 
56K y una espera larga para lograr una 
conexión. Hoy en día en muchas casas hay 
proveedores de servicios de internet por 
fibra óptica o enlace satelital que ofrecen en 
promedio 50 MBps (es decir 50,000 veces 
más rápido que los 56K iniciales!!). Todo 
esto en poco más de 30 años, y sigue 
evolucionando a un ritmo vertiginoso, sobre 
todo ahora que ya estamos experimentando 
la Inteligencia Artificial en varios procesos 
de nuestra vida cotidiana.
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Una de las grandes tendencias en casas y 
oficinas es que el internet ya es prácticamente 
inalámbrico, incluso nuestros dispositivos como 
laptops, celulares y tabletas ni siquiera tienen un 
puerto de conexión ethernet para poder 
conectarse mediante un cable a la red. 

Ahí es donde surgen grandes retos y áreas de 
oportunidad. Si bien la red inalámbrica nos da 
mayor confort y movilidad al no tener que 
depender de una conexión física permanente, 
también surgen otros problemas como 
intermitencia de la señal, mala o nula cobertura 
en determinados lugares, lentitud, falla en el 
suministro del servicio, saturación e 
interferencias, los cuales son muy comunes 
debido al tipo de construcción del inmueble y la 
cantidad de equipos que conviven en un área 
determinada como son los condominios 
horizontales y/o verticales. Ni que decir cuando 
falla el suministro del internet justo cuando 
estamos por subir un trabajo al limite del tiempo 
permitido o estamos a la mitad de una reunión 
importante.

El poder contar con un internet que no tenga 
estos problemas es fundamental para poder 
hacer trabajo desde casa, subir o bajar grandes 
archivos, disfrutar música, películas y series, 
mensajear, hacer conferencias y videollamadas. 
Se ha vuelto una necesidad de la vida diaria.

Una vez que se pueden solucionar estos 
problemas, y haciendo una analogía, se 
establece una supercarretera de alta velocidad 
con muchos carriles, perfectamente 
pavimentada para poder correr muchos autos a 
gran velocidad. En este caso los autos son 
dispositivos que se pueden ir agregando a su red 
sin afectarla. Dispositivos que se vuelven 
igualmente necesarios para brindar seguridad, 
productividad, eficiencia energética, bienestar y 
ahorro, en conjunto lo llamamos domótica, que 
es en realidad el uso de la tecnología para 
realizar tareas cotidianas sin intervención 
humana (automatización).

Usamos la domótica para gestionar de manera 
inteligente todos los espacios de tu hogar y/o oficina. 
Desde la comodidad de tu teléfono o tableta, o bien 
con un asistente inteligente como Alexa o Google 
Home, se pueden programar diferentes escenarios 
para controlar de manera remota varios procesos 
cotidianos o extraordinarios que pudieran llegar a 
ocurrir (como por ejemplo una fuga de gas o agua que 
puede prevenir un accidente si es detectada a 
tiempo).

Dentro de las principales aplicaciones que podemos 
utilizar en domótica están: Iluminación (encendido y 
apagado automático, programado o por evento) 
climatización (regulación y control remoto para ahorro 
y eficiencia energética), sensores de puertas y 
ventanas para notificar aperturas no autorizadas 
-alarmas-, persianas y toldos (para aprovechar al 
máximo el calor y luz solar, o bien mantener fresca un 
área durante temporadas muy calurosas), sensores 
de seguridad como cámaras de videovigilancia, 
chapas biométricas de acceso, detectores de 
presencia, detectores de humo, detectores de fuga de 
gas, detectores de inundaciones de agua.

Estos son solamente algunos ejemplos solamente de 
lo que se puede lograr con la domótica, cuyas 
aplicaciones aquí mencionadas corren sobre la misma 
red wifi (haciendo una instalación no invasiva ni 
costosa). Como podrán observar cuestiones como los 
detectores de gas, humo e inundación incluso 
deberían ser normativos en toda casa que se 
encuentre en condominio. Asi se exige en los 
corporativos u oficinas de las grandes ciudades, y no 
está por demás mencionar que al vivir en condominio 
una explosión por fuga de gas (como se han dado 
frecuentemente) no solo afecta al hogar donde existió 
la fuga, también afectamos a nuestros vecinos mas 
cercanos. Es por esto que les afirmo que el internet y 
la domótica, son dos imprescindibles en nuestra vida 
actual.

Salvador León.
Director General Lanok Latinoamérica.
info@lanok.mx
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Profesionalización 
como cambio 
necesario en temas 
condominales.

Querétaro se volvió una de las sedes 
principales de condominios verticales y 
horizontales en todo el territorio 
mexicano. Y con ello nace la necesidad 
de encontrar proveedores y 
administradores profesionales que 
puedan satisfacer la demanda de los 
residenciales, pero que además brinden 
garantía y calidad.

Es por eso por lo que BeCondo Expo nos 
ofrece a los administradores, a los 
residentes y cualquier persona que viva 
en condominio, proveedores que puedan 
cumplir nuestras necesidades de forma 
correcta, eficiente y sobre todo confiable 
para que tengamos un impacto positivo 
directamente en nuestro patrimonio.

Es importante destacar que las 
necesidades de las familias en el 
estado de Querétaro han ido 
incrementando conforme ha 
incrementado su exigencia, por lo 
que tener a la mano una herramienta 
como lo es una exposición para 
hacerle llegar a todo el público en 
general a los proveedores mayor 
capacitados es de aplaudirse.

Nosotros, desde el Colegio AGV de 
administradores en vida con nominal, 
aplaudimos este tipo de iniciativas que 
buscan profesionalizar y apoyar a los 
proveedores, que están debidamente 
establecidos, que pueden ejercer un 
servicio de calidad, y sobre todo que 
puedan cumplir la necesidad de los 
hogares queretanos.

En el colegio de administradores en vida 
condominal AGV, sabemos que el 
camino para profesionalizar y formalizar 
toda la vida con nominal es largo, por lo 
que agradecemos la invitación y la 
creación de este tipo de exposiciones 
para ayudarnos a juntar herramientas y 
poder llegar a nuestro objetivo que es 
una vida condominal sana y feliz.

Anahí González Villavicencio
Presidenta Colegio de Gestores y 
administradores en Vida Condominal.
@Anahi Gonzalez
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La Casa del Futuro 
vs la Casa 
Sustentable.

Para poder dimensionar cómo serán las casas en un 
futuro cercano, digamos en 20 años, es 
imprescindible recordar cómo eran las casas hace 20 
años.

En 2004, ya la mayoría de los trabajos requerían de 
una computadora, no era lo más común ver 
computadoras portátiles, la gran mayoría eran de 
escritorio, aún tenían un papel importante los 
diskettes a los cuales les cabían 1.2 Megas.

La conexión a internet era unas 100 veces más lenta 
que ahora. Los teléfonos más populares eran los 
Blackberries que tenían teclado y en el mundo 
empresarial iniciaba el auge de los radioteléfonos 
(Nextel), No se podían enviar imágenes, lo teléfonos 
no tomaban fotos y mucho menos video, Para 
escuchar música estaba la revolución que representó 
el formato MP3, se popularizaron los iPods, que en 
conjunto con el software iTunes tenía la increíble 
característica que podíamos comprar una sola 
canción de un LP, si es que no la encontrábamos en 
Napster, que era un sitio icónico para compartir 
música gratis.

En ese año, se estrenaban Los Increíbles en el cine 
después del furor de Buscando a Nemo, En México 
ya llegábamos a la mitad del sexenio de Fox y el 
mundo seguía conmocionado con el ataque a las 
torres Gemelas de 2001 y seguía Bush como 
presidente bombardeando a algún país. El correo 
electrónico era el principal medio de comunicación 
en línea, no existían las redes sociales, en ese año 
inició Facebook, de hecho. Aún no existía YouTube, 
saldría al año siguiente. 

En los condominios y fraccionamientos ya había 
controles de acceso, pero rudimentarios, así como 
los novedosos sistemas de seguridad, 

como cámaras de video de muy baja resolución 
comparadas con cualquier teléfono de hoy en día. 
Cercas electrificadas que hacían un zumbido muy 
fuerte y constante, sustituyen lentamente a los 
alambres de púas. 

La iluminación exterior era con Vapor de sodio (luz 
ámbar), y dentro de las casas, era con focos 
incandescentes, los mismos que inventó Edison 
125 años antes, y poco a poco eran sustituidos por 
los focos Fluorescentes, los LEDs solo servían para 
señalización. Las cortinas y las alfombras en la 
decoración interior empezaban a pasar de moda, 
como había sucedido con los tapices una década 
atrás. Las TVs eran gordas y pesadas, apenas 
salían las de pantalla plana, y siempre iban encima 
de un mueble, si queríamos ver una película había 
que ir a buscarla a Blockbuster, estábamos en la 
transición de VHS a DVD.     

Aún no era posible pedir comida a domicilio, salvo 
contados casos, la primera cadena que empezó 
con ello fue Domino’s Pizza hasta el 2015. En 
resumen, la mayoría de los cambios en las casas 
sucedieron mayoritariamente por avances 
tecnológicos. Y es lo mismo que va a pasar en los 
próximos años, pero yo creo que, de forma mucho 
más impactante, debido al cambio climático, a la 
globalización y a la combinación de las 
tecnologías.   

La explosión demográfica, la migración, el cambio 
climático y la tecnología, son los factores más 
importantes al tratar de dibujar la casa del Futuro, 
teniendo siempre en mente que sin Sustentabilidad 
no habrá futuro. 

Eduardo Carlos H.
Experto internacional en tecnologías 
sustentables. Socio Fundador de Lussan y 
Voltak
@eduardo.carlos.72
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Certificación de 
competencias 
laborales.
Desde su origen en Reino Unido en la década de 
los ochenta, la certificación de competencias 
laborales como medición del desempeño de los 
trabajadores, ha destacado por ser una 
herramienta de transformación.

En México, el Consejo de Normalización y 
Certificación de la Competencia Laboral 
(CONOCER) se formalizó en agosto de 1995. 
Gracias a los acuerdos entre la Secretaría de 
Educación Pública y la Secretaría del Trabajo y 
Previsión Social, tras un proceso legislativo, se 
establecieron los lineamientos para la definición 
de las normas de competencia laboral, ahora 
“Estándares de Competencias”.

Durante ese tiempo la institución ha generado 
alianzas con diversos actores al cumplir su rol de 
fomentar la certificación de competencias 
laborales. Su objetivo es regular y operar los 
Sistemas Normalizados y de Certificación de 
Competencia Laboral.
 
La certificación de competencias laborales es un 
reconocimiento formal de las capacidades, 
conocimientos, habilidades, destrezas, actitudes 
individuales y aptitudes de las personas para 
desempeñar funciones específicas que realizan 
una actividad en el ámbito laboral, social, 
educativo o de gobierno. El proceso de 
certificación de competencias laborales puede 
incluir las siguientes fases: Inducción, 
autodiagnóstico, inscripción, plan de evaluación, 
presentación de evidencias, juicio de competencia 
laboral.

Las certificaciones del CONOCER tienen validez 
oficial y son aceptadas en otros países. Se pueden 
verificar en el Registro Nacional de Personas con 
Competencias Certificadas (RENAP), que es una 
base de datos gratuita de acceso público. Así el 
proceso de certificación se destaca por fortalecer 
la igualdad de oportunidades, por su adaptabilidad 
a los contextos sociales, tecnológicos y garantiza 
la calidad en la ejecución de las actividades, 
además de ser un diferenciador y de 
reconocimiento personal.

¿Por qué estar certificado en el EC 0112 
ADMINISTRACIÓN DE INMUEBLES EN 
CONDOMINIO?

Puede aumentar sus oportunidades de trabajo, 
los condóminos pueden estar más dispuestos a 
contratar a alguien que tenga una certificación, 
ya que les da la confianza de que posee el 
conocimiento y las habilidades necesarias para 
cumplir con la función.

Dentro de las funciones más importantes del 
administrador está el cuidar los bienes de 
espacio común con la preparación necesaria 
para gestionar emergencias y situaciones 
imprevistas, velar para que todo funcione bien en 
la comunidad, construyendo relaciones sólidas 
con los condóminos, desarrollando habilidades 
de comunicación y resolución de conflictos,  Así 
puedes manejar eficientemente los recursos del 
Condominio, con resultados concretos y todo a 
través de la PLANEACIÓN, GESTIÓN Y CONTROL 
del Condominio

Martha Adriana Zuñiga Estrada
Evaluadora de competencias laborales
@Real Estate Consulting Group BGL
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La “seguridad” en 
un condominio se 
traduce en 
tranquilidad y 
plusvalia.

La Seguridad interna de un Condominio va 
más allá de ser un lujo, es una necesidad 
actual basado en la realidad de todo lo que 
está sucediendo alrededor de todos nosotros, 
es lamentable la creciente inseguridad que 
estamos sufriendo, no solo el Estado de 
Querétaro, sino todo el País y todo el Mundo.

Al contar con un servicio de Seguridad 
Privada es una manera de dificultar las 
posibles intromisiones de las personas 
“amigas” de lo ajeno, de ahí que se nos ha 
convertido en una necesidad básica para 
poder tener alguna certeza más fuerte en 
cuanto al control de acceso y salidas de 
cualquier persona y/o servicio que así lo 
solicite en nuestros condominios.

Siempre será muy importante que, al 
momento de elegir a nuestro proveedor de 
Seguridad Interna lo hagamos previa revisión 
de toda su documentación, 

que ésta esté al día y cumpliendo todos los 
requisitos legales para que tengamos la 
certeza que la contratación de la empresa 
que nos va a prestar seguridad sea eso lo 
que nos brinde SEGURIDAD.

De la misma manera, es bien importante 
que se les exprese las necesidades reales y 
lógicas en cuanto al servicio que va a 
prestar, tratando en la medida posible que 
sea como un traje a la medida para que así 
se nos pueda traducir en tranquilidad 
patrimonial.

Nosotros como usuarios del servicio de 
Seguridad Interna deberíamos tener la 
cultura condominal y un compromiso real 
con el cumplimiento de los protocolos que 
son aplicables, compromiso en el 
cumplimiento y prestando nuestra 
colaboración total para que así se convierta 
en una seguridad para todo lo que viven en 
el condominio, las normas son para que 
todos logremos vivir más tranquilos y como 
fin último vivamos con un margen adicional 
de paz.

Teniendo una buena empresa de Seguridad 
contratada y todos los residentes poniendo 
nuestro granito de arena en cumplir al final 
del día no solo vamos a tener mayor 
tranquilidad, sino que al ser un condominio 
seguro se nos va a ver reflejado en un 
aumento de la plusvalía de nuestras casas y 
sumando ese cúmulo de colaboraciones en 
una ecuación simple como lo es:
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Seguridad + cumplimiento 
de normas = tranquilidad 
& mayor plusvalía.

En este tenor, es muy importante que todos 
los que vivimos en un condominio tengamos 
la conciencia de la necesidad real que implica 
una buena empresa de seguridad, que como 
comentamos antes es una necesidad real, así 
que todos los residentes debemos tener un 
mínimo de empatía al momento de que se 
nos pida cumplir con requisitos básicos al 
momento de querer acceder, circular y salir de 
un condominio, porque de nada vale invertir 
en una necesidad como lo es la Seguridad 
sino ponemos de nuestra parte como usuario 
o simples visitantes.

En los condominios nos gusta vivir con 
tranquilidad, es un lugar donde están nuestras 
familias y crecen nuestros hijos así que 
deberíamos cumplir y pedir que se cumplan 
con las consignas necesarias para que ese 
lugar llamado Hogar sea un lugar de 
tranquilidad y lo más seguro posible. Dentro 
de la Seguridad condominal está otro 
elemento importante que es la buena relación 
entre vecinos porque al querer solo unos 
cuantos cumplir con las normas de seguridad 
necesarias y otros no se vuelve todo un tema 
que va a repercutir en un Buen Vivir que 
tenemos todos.

Siendo que la Seguridad Interna condominal 
es una necesidad hay que ser muy 
minuciosos en la implementación, manejo y 
cumplimiento de las normas, es una labor de 
todos desde los condóminos, las visitas, los 
proveedores de otros servicios hasta la 
administración y por ende la Empresa de 
Seguridad Privada que presta el servicio.

Aunado a todo lo anterior los condóminos 
también debemos cooperar entre y para 
nosotros mismos con el tema tan 
preocupante y necesario como es la 
Seguridad, y eso cómo se logra: es fácil, 
invistamos en sistemas de seguridad como 
lo puede ser alguna cámara de video 
vigilancia que, si bien es cierto que no 
impide que ocurra un hecho desagradable 
como lo puede llegar a ser un robo en 
nuestra propiedad es, por lo menos, una 
manera de poder ver qué ocurrió y cuándo 
ocurrió para que así podamos cubrir los 
puntos vulnerables que, sin querer, 
quedaron desprotegidos.

En definitiva, la 
Seguridad Interna 
Condominal es una tarea 
de todos que sumando 
cumplimiento y 
colaboración siempre se 
nos va a traducir y 
reflejar en calidad de 
vida segura para todos.

Valentina Zalazar
Experta en seguridad condominal.
@VaLeN3336
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 AMPI Metropolitana Colón de Querétaro, una 
sección que representa a la organización en la 
región metropolitana  y municipio de Colón en 
Querétaro, no es la excepción y se destaca 
por su compromiso en elevar los estándares 
de calidad y ética en las prácticas 
inmobiliarias a través de la educación y 
certificación de sus miembros.

AMPI Metropolitana Colón se ha destacado por 
ser una de las secciones de la AMPI que más 
impulsa la formación y certificación de sus 
integrantes. La organización ofrece talleres y 
cursos preparatorios para quienes deseen obtener 
todo tipo de Certificación, desde la 
Comercialización de Bienes Inmuebles, de 
productos INFONAVIT, especializado en Bienes 
Inmuebles Turísticos, o Industriales, 
Administración de Inmuebles en Condominio, 
entre muchas otras.  

“Las Certificaciones 
Profesionales Son 
Un Sello de Calidad”

La Asociación Mexicana de Profesionales 
Inmobiliarios (AMPI) es ampliamente 
reconocida por su papel en la 
profesionalización y regulación del sector 
inmobiliario en México. Desde su 
fundación en noviembre de 1956 surge 
como respuesta a la necesidad de 
integrar a los profesionales del sector 
inmobiliario y asegurar estándares de 
calidad y ética en sus actividades.



Asegurando que los agentes o brokers estén bien 
preparados para aprobar el proceso de 
certificación. Además, promueve la participación 
activa en eventos de capacitación y networking 
para reforzar los conocimientos adquiridos y 
mantenerse actualizados en las tendencias y 
normativas del sector.

En el marco de la Gran Expo BE CONDO nos 
enfocaremos en la Certificación EC0112 en 
Administración de Inmuebles en Condominio. La 
certificación EC0112 contribuye a un entorno 
inmobiliario en la administración de 
condominios, más confiable y profesional, 
algo esencial en Querétaro, que ha 
experimentado un notable crecimiento en los 
últimos años. La calidad y la formación de los 
profesionales de la zona son un factor 
diferenciador que atrae tanto a inversionistas 
nacionales como extranjeros.

Al promover la certificación EC0112, AMPI 
Metropolitana Colón asegura que la 
administración en los condominios del 
estado, se realice con altos estándares de 
calidad y con un enfoque en la 
sostenibilidad y el respeto a las leyes y 
regulaciones locales. 

AMPI a nivel nacional, en este caso a través 
de AMPI Metropolitana Colón de Querétaro, 
tiene un papel relevante  en la formación de 
redes de trabajo entre agentes inmobiliarios, 
administradores de condominios, notarios, 
valuadores, desarrolladores y otros 
profesionales del sector, para que 
encuentren entre muchas otras cosas, la 
capacitacion y educación continua que 
requieren, la asesoria y orientación legal, la 
creación de oportunidades de negocio, la 
ética y profesionalismo, para promover la 
transparencia, integridad y respeto hacia los 
clientes y colegas del sector. 

Las certificaciones se han convertido en un 
pilar fundamental dentro de la estrategia de 
profesionalización de AMPI Metropolitana 
Colón, ya que no solo fortalecen las 
habilidades y los conocimientos de los 
agentes, administradores y profesionales 
del gremio, sino que también contribuye a 
mejorar la percepción del mercado y a 
fomentar la confianza entre los clientes. 
Con iniciativas como estas, AMPI 
Metropolitana Colón continúa liderando el 
camino hacia un sector inmobiliario más 
ético, profesional y competitivo en la región.

Lilián Herrera Herrera
Presidente 
AMPI Metropolitana Colón De Querétaro.
@AMPI Metropolitana Colón en el Estado de 
Querétaro
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Una expo para 
edificar calidad 
de vida. 
Siguiente parada: 
Expo Reforma 
CDMX.

El desarrollo urbano e inmobiliario 
desordenado provoca consecuencias en 
quienes viven o trabajan en condominios o 
fraccionamientos, que exigen soluciones 
innovadoras.En el seno de la CANACO CDMX 
se alojan los deseos de desarrollo que 
motivan no sólo a empresarios, comerciantes 
o emprendedores, también concentran los 
anhelos de prosperidad de los trabajadores y 
de toda la comunidad entera, incluso de toda 
una nación.

Con esa mística la Cámara reúne a 
industriales comprometidos con sí mismos y 
sus entornos para contribuir decididamente a 
la economía y bienestar generales, como el 
caso de Idennto y Renta tu Stand, un pujante 
grupo empresarial queretano dedicado a la 
impresión en calidad suprema y al montaje 
de expos, que ha desarrollado un proyecto 
denominado Be Condo Expo, para el 
networking inmobiliario.

Be Condo es una expo enfocada en el 
soporte y mantenimiento de edificaciones 
variadas, que se llevará a cabo en 
Querétaro en noviembre próximo y para 
2025 llegará a la capital del país, en Expo 
Reforma, gracias al invaluable respaldo de 
CANACO.

La iniciativa tiene su génesis en Querétaro, 
urbe cuyo franco crecimiento le colocan 
como referente nacional en materia de 
desarrollo urbano ordenado, y si bien 
existen algunos pormenores que como toda 
ciudad debe afrontar, es una de las cinco 
metrópolis consideradas, "del buen vivir", en 
el país.

El desafío implica planteamientos asertivos 
y productivos para abordar el reto del 
crecimiento integral sin sacrificar la 
incomparable calidad de vida queretana, 
una auténtica, "Querétaro way of life".

De acuerdo con especialistas del sector, 
quienes más resienten las consecuencias 
adversas del desarrollo urbano 
desorganizado son las comunidades de 
fraccionamientos y edificios condominales. 

45 becondoexpo.com@becondoexpo



Be Condo reúne a los mejores proveedores 
de desarrollos inmobiliarios; residenciales, 
industriales y comerciales, como torres
corporativas o centros comerciales.

La exposición está dirigida a quienes 
administran unidades habitacionales, 
fraccionamientos y edificaciones que 
albergan actividad humana, pero está 
abierta para el público en general. 

El objetivo central es contribuir de manera 
decidida a mejorar la calidad de vida de 
quienes viven y trabajan en condominios y 
fraccionamientos.

Con la calidad como principal precepto, Be 
Condo únicamente integra a marcas que 
cumplen con la misión del proyecto, lo que 
garantiza solidez y seriedad en la red de 
negocios que entraña, que a su vez 
constituye una poderosa herramienta de 
comercio circular para establecer alianzas 
sanas, positivas y rentables. 

El objetivo de contribuir con el desarrollo 
coincide con los principios de la CANACO, 
por lo que con gusto se otorgaron las 
facilidades para que Be Condo llegue a la 
Ciudad de México para expandir su iniciativa 
y contribuir con la calidad de vida, ante un 
escenario prolífico para los desarrollos 
inmobiliarios.

Alejandro Vargas Lopez
Director Comercial Cámara Nacional del 
comercio CDMX.











Estos son algunos números medibles sobre 
el esfuerzo de comunicación digital hacia 
nuestra primera edición: 

● Más de 900,000 personas han visto 
nuestra publicidad en FACEBOOK dentro 
de Querétaro.

● Más de 190,000 vistas han tenido 
nuestros video entrevistas y publicidad 
en la plataforma de YouTube.

● Más de 150,000 vistas han tenido 
nuestras video entrevistas en vivo 
previos al evento en FACEBOOK. 

● Más de 130,000 vistas han tenido 
nuestras video entrevistas en vivo 
durante el evento en FACEBOOK. 

“Concluye la 
primera edición de 
Be Condo Expo 
Capítulo Querétaro.”

Querétaro ha vivido una grandiosa 
primera edición de Be Condo Expo. La 
calidad de la información proporcionada 
por los 9 conferencistas y la calidad 
ofertada por los 44 expositores y 
patrocinadores han sido los puntos más 
destacables por los asistentes quienes 
han elogiado el alto nivel organizativo de 
la edición Querétaro 2024.

Para llegar a esta edición hemos marcado 
una secuencia publicitaria de muy alto 
impacto, donde Redes sociales, Internet, 
periódicos y revistas, eventos Sociales, 
espectaculares y radio han sido los 
canales de difusión del evento desde su 
arranque. Permitiéndonos llevar el 
mensaje a más de 1 millón de personas 
solo en el estado de Querétaro y 
alrededores. 



Alrededor de 15 medios de prensa han 
difundido noticias sobre nuestra primera 
edición, permitiendo a Be Condo Expo ser una 
expo disruptiva para la población queretana 
que ha marcado un hito importante en la 
comunidad al grado de que expositores y 
visitantes ya esperan con ansias la siguiente 
edición del evento. 

Tuvimos el honor de contar con la presencia 
de importantes personalidades de gobierno 
dentro de los que destacan el Licenciado 
Alfredo Espinosa Leal en representación de la 
Secretaría de Turismo del Estado de 
Querétaro y el Querétaro Centro de Congresos 
(Sede de nuestro primer evento). Así mismo el 
licenciado Jaime Andrés Arroyo Arrieta, 
delegado de INFONAVIT Querétaro quien nos 
ha apoyado con una conferencia que ha 
tenido de las más altas calificaciones dentro 
del club de conferencistas. 

Se vivieron 2 días de evento en donde 
tuvimos una gran actividad y nuestros 
expositores han resultado con una base de 
datos de visitantes altamente calificada 
en donde seguramente su retorno de 
inversión se dará muy pronto.

“Respecto del perfil de visitante y en 
palabras de la mayoría de nuestros 
expositores: La calidad de los visitantes 
nos ha permitido obtener datos valiosos en 
la prospección y estamos seguros que 
vamos a cerrar buenos negocios.”

Gracias a este esfuerzo 
conjunto, nuestra misión se 
sigue cumpliendo: Estamos 
mejorando la calidad de vida de 
quienes viven y trabajan en 
condominios y fraccionamientos. 
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